

Acusan a la oposición venezolana de entregar el Parlamento al imperialismo



Presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela (ANC), Diosdado Cabello

Caracas, 24 nov (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela (ANC), Diosdado Cabello expresó que a la oposición hay que sacarla con votos el próximo 6 de diciembre del Parlamento por haber puesto ese órgano legislativo a la orden del imperialismo.

"Hay que echarlos de la Asamblea Nacional para adecentar ese espacio, se robaron Citgo, se robaron Monómeros, se robaron el oro, se robaron nuestras cuentas en el extranjero, pero además traicionaron la patria, porque pusieron a la orden del imperialismo y sus lacayos extranjeros la Asamblea Nacional que es de los venezolanos", expresó Cabello durante un acto de campaña electoral.

Cabello, quien es el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido (PSUV), señaló que un cambio de Gobierno en Estados Unidos no modificará la política injerencista contra su país.

"Nadie vaya a creer que porque cambiaron un presidente en Estados Unidos viene con las mejores intenciones, no, ahí está demostrado que los presidentes no mandan, ahí mandan las corporaciones y ellos no tienen amigos, tienen intereses, así que nadie vaya a estar pensando que como cambiaron al presidente van a quitar las sanciones, ellos van a seguir con su política injerencista, guerrerista de muerte, y de saqueo de los pueblos", sostuvo.

Por su parte, el Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela anunció la activación de un centro de operaciones para mejorar la divulgación del plan comunicacional, de cara a las parlamentarias del próximo 6 de diciembre.

"La presidenta del CNE, Indira Alfonzo anuncia la activación del centro de operaciones comunicacionales del CNE para optimizar la divulgación del plan comunicacional de cara a las elecciones de la Asamblea Nacional 2020", indicó el CNE a través de la red social Twitter.

Además, el organismo comicial desarrolla un plan nacional de seguimiento a la campaña electoral, a través de fiscales electorales en todo el país, y realiza un monitoreo constante a las campañas en medios tradicionales, digitales y redes sociales.

El pasado 11 de noviembre, el CNE señaló que los candidatos al Parlamento tienen la posibilidad de presentarse cinco minutos diarios en los canales de televisión nacional.

La campaña electoral inició el pasado 3 de noviembre y culminará el próximo 3 de diciembre.

El 6 de diciembre los venezolanos acudirán a las urnas para elegir 277 parlamentarios.

Un total de 14 400 candidatos fueron postulados para las elecciones, en las que participarán 107 organizaciones políticas.

Esta elección se realiza en medio de la fuerte presión internacional de un grupo de países que acusan al CNE de no garantizar la transparencia y la igualdad de condiciones.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240636-acusan-a-la-oposicion-venezolana-de-entregar-el-parlamento-al-imperialismo>



Radio Habana Cuba